

Estos son tus concejales



1. **Luis Alfredo Béjar Sacristán.** Nació en 1983. Concej. Escritor. Profesor de Instituto en el Polígono.
2. **Antonio Urbán Pinel.** Nació en 1936. Teniente de Alcalde. Abogado. Funcionario del Ministerio de Educación en Toledo.
3. **Angel Dorado Badillo.** Nació en 1945. Teniente de Alcalde. Delegado de los Servicios Municipales de Limpieza y Alumbrado. Maestro Industrial. Secretario de la Asociación de Vecinos del Polígono Industrial.
4. **Julio Herrera Sant** (Independiente). Nació en 1943. Perito Aeronáutico. Miembro del Secretariado Provincial CC.OO. Estudiante del Trasvase Tajo-Segura y de la recuperación del RIO TAJO.
5. **José María Jiménez González** (Independiente). Nació en 1945. Montador de circuitos impresos. Vicepresidente de la Asociación de Vecinos de Santa Bárbara.
6. **Mariano Vallejo García** (Independiente). Nació en 1953. Ayudante Técnico Sanitario en el Centro Nacional de Parapléjicos. Miembro del Comité de Empresa de dicho Centro.
7. **Jesús Fernández Fernández.** Nació en 1945. Verificador. Presidente de la Asociación de Vecinos del Polígono Industrial.
8. **Antonio Moreno García** (Independiente). Nació en 1935. Trabaja en la Diputación Provincial. Responsable del edificio de San Pedro Mártir en actividades culturales.
9. **Pedro Benito Pintado.** Nació en 1959. Camarero. Trabaja en la Residencia de la Seguridad Social de Toledo.
10. **José Luis Medina Ruiz** (Independiente). Nació en 1951. Técnico en electrónica. Vocal de la Asociación de Vecinos del Polígono Industrial.
11. **Angel Muñoz Romero.** Nació en 1915. Presidente de la Asociación de Vecinos de Santa Bárbara.
12. **Antonio Arellano Pulgar.** Nació en 1952. Ajustador mecánico.

13. **Zacarías Julián González Villanueva.** Nació en 1926. Socio Confundador de la Asociación de Vecinos de San Martín-Olivilla.
14. **Eduardo Salvador Muñoz Aparicio** (Independiente). Nació en 1947. Miembro de la dirección de la Hermandad Obrera de Acción Católica (H.O.A.C.) de Toledo.
15. **María Rosa Cruz Payo** (Independiente). Nació en 1947. Encargada en una galería de arte.
16. **Bonifacio Villarrubia Núñez.** Nació en 1911. Presidente del Hogar de Jubilados y Pensionistas de la calle Santa Fe.
17. **Luis Miguel Hernández Martínez.** Nació en 1952. Trabaja como administrativo en la Unión Provincial de CC.OO. de Toledo.
18. **Antonio Arellano Franco.** Nació en 1932. Cerrajero autónomo.
19. **Félix López Martín.** Nació en 1931. Comerciante autónomo. Miembro de la Junta Directiva de la Asociación de Vecinos de Palomarejos.
20. **Francisco Corrales Urbán.** Nació en 1943. Damasquinador.
21. **Antonio Sánchez-Cañete Serrano.** Nació en 1946. Rectificador. Miembro del Comité de Empresa de Standard Eléctrica de Toledo.
22. **José Sánchez de los Silos Salas.** Nació en 1957. Administrativo.
23. **José Fernández Fernández.** Nació en 1944. Rectificador.
24. **Ezequiel Félix Pantoja Martínez.** Nació en 1952. Montador de Telecomunicación. Miembro del grupo de teatro NAUTA.
25. **Vicente Moreno Rodríguez.** Nació en 1952. Funcionario del Ministerio de Correos y Telecomunicaciones.

ELECCIONES MUNICIPALES TOLEDO 1983

**VOTA LA CANDIDATURA DEL
Partido Comunista de España**



Cuatro años han pasado desde que, en abril de 1979, los toledanos, todos los españoles, acudimos a las urnas para elegir nuestro primer Ayuntamiento democrático después de cuatro largas décadas de negación de todos los derechos individuales y colectivos. En esa feliz fecha, las fuerzas políticas concurrentes partían de cero; había una tarea inmediata que acometer, esto es, introducir la nueva democracia en el gobierno de la ciudad, y ello perfiló fundamentalmente los distintos programas que se presentaban a los electores.

El veredicto de los toledanos nos confirió entonces el honor de estar presentes en el Ayuntamiento con cinco concejales, y a ello, por entenderlo como una obligación ineludible, hemos respondido con la constancia, la regularidad y la coherencia en nuestra actividad. Teníamos el mandato de trabajar por nuestros vecinos y, contra viento y marea, atravesando a veces circunstancias difícilísimas, puesto que no éramos el grupo de gobierno; así lo hemos hecho hasta el final.

¿Por qué lo hicimos así, si no éramos sino un grupo de oposición?

Es verdad que podíamos habernos refugiado en el recurso fácil de decir que, ya que no habíamos ganado la responsabilidad plena de gobernar, nos quedábamos como estatuas de piedra o como voces que claman en el desierto. Pero, en primer lugar, no es ése nuestro estilo y, sobre todo, porque siempre entendimos que el Ayuntamiento era una tribuna para discutir los diferentes criterios, esto es cierto, pero que, fundamentalmente, estábamos allí para conseguir, colaborando con quien fuese, que la vida de nuestros conciudadanos fuese más humana, más feliz.

Después de estos cuatro años, nuestro balance puede presentar multitud de matices, luces y sombras, como en cualquier caso. Se puede cargar la mano sobre lo que se quiera, que de todo ha habido. Pero nadie, nadie, podrá decir que hemos escatimado esfuerzos de clase alguna. Y, lo que es más importante, sí hemos sacado en claro la convicción absoluta de que, desde el Ayuntamiento, se puede hacer más, mucho más de lo que se cree. Otra actitud, aun amparada en las fallas legales y financieras que todavía atenazan a los Ayuntamientos, no deja de ser una trampa facilona con la que ocultar los propios fallos y, lo que es peor, con la que engañar a los ciudadanos.

SE PUEDE HACER MAS. Siempre se puede hacer más. Sólo se necesita **QUERER HACERLO.**

Es cierto que las Corporaciones Locales carecen (¿hasta cuándo?) de una Ley de Bases de Régimen Local que acompase a aquéllas con los tiempos democráticos que corren.

Es cierto que con los Ayuntamientos no se cumple todavía el precepto constitucional de la plena autonomía. No puede existir autonomía sin medios propios de financiación.

Son ciertas muchas deficiencias importantes, todas las que se quieran. Pero todas juntas, de hecho, no impiden, no pueden impedir, el deseo y la voluntad de que:

— **EL AYUNTAMIENTO SEA UNA EMPRESA EFICAZ** al servicio de los vecinos, donde, por principio, se cumpla la máxima del bien de la mayoría, sin que ello tenga que suponer agravios para las minorías. Pero, eso sí, nunca al revés.

— **EL AYUNTAMIENTO SE AFANE POR SUBSANAR AQUELLAS CARENCIAS** fundamentales que el sistema de vida actual (opresor, especulativo, materialista, consumista, etc.) condena a grandes masas de la población.

— **EL AYUNTAMIENTO SEA LA PRIMERA VOZ EN LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS** ante otras instancias más alejadas del ciudadano.

— **EL AYUNTAMIENTO SEA CONTINUA CAJA DE RESONANCIA** de los deseos y necesidades de los vecinos, y, para ello, nada mejor que un Ayuntamiento abierto de par en par a los aires de la ciudad.

— **EL AYUNTAMIENTO SEA UNA INSTITUCION LIMPIA**, libre de toda sospecha, a la que el vecino pueda acudir con la confianza de que lo hace a su propia casa.

— **EL AYUNTAMIENTO NO SEA, EN ABSOLUTO, UNA MAQUINARIA FRÍA**, que, apretada ella misma para su supervivencia, se dedique a apretar a su vez con impuestos aplicados indiscriminada e irracionalmente.

En fin, la relación podría ser interminable. Pero no es nuestro propósito sino hacer ante el elector una profesión firme de intenciones. Lo que sí creemos es que, para lograr lo antes dicho, es absolutamente necesario un ejercicio honesto y realista para conocer en todo momento la realidad, tanto del Ayuntamiento como de la ciudad misma.

Entre las personas que han elaborado este programa mínimo que hoy te ofrecemos, así como entre las que forman la candidatura que lo representa, gustamos de decir que uno y otra, más que una expresión momentánea y electoral del Partido Comunista de España, son un programa y una candidatura populares. Esta es la fuerza mayor de nuestra lógica. Porque ése es, y no otro, el fin que a todos nos ha guiado en todo momento para haceros esta oferta, que se concreta en una aproximación a esa realidad compleja y entrañable que es TOLEDO, cuyos graves defectos han de requerir nuestro esfuerzo durante el próximo cuatrienio. Es decir, **PENSAMOS EN TODOS NUESTROS CONVECINOS, TODOS SUS PROBLEMAS SON NUESTROS PROBLEMAS.**

En tu mano queda ahora la papeleta de voto, úsala y úsala bien.